



ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ ДЕКЛАРАЦИЯ О СООТВЕТСТВИИ

Заявитель, Общество с ограниченной ответственностью, "Дивия-Фарм",

ОГРН: 1167847306582, Сведения о государственной регистрации:

Свидетельство 78 № 009555395 от 28.07.2016 г. по г. Санкт-Петербургу.

Адрес: 195112, РОССИЯ, город Санкт-Петербург, Новочеркасский проспект, дом 14, литера А, помещение 7Н

в лице Генерального директора Авериной Виктории Викторовны

заявляет, что «Ламинария ЯПОНИКА микронизированная» (*Laminaria japonica micronized*), порошок для применения в пищевой промышленности (в том числе при производстве БАД) (упаковка от 1 кг до 25 кг).

изготовитель Общество с ограниченной ответственностью, "Дивия-Фарм Сахалин" по заказу Общества с ограниченной ответственностью "Дивия-Фарм", Адрес: 693006, РОССИЯ, Сахалинская область, город Южно-Сахалинск, ул. Пуркаева М.А., дом 108 "А", офис 11-12, Фактический адрес: 694046, РОССИЯ, Сахалинская область, Анивский район, село Троицкое, ул. Центральная, дом 9,

ОГРН: 1176501000928

Код ТН ВЭД 1212290000, Серийный выпуск,

Договор подряда б/н от 14.02.2017 г., ТУ 10.89.19-001-03732749-2016

соответствует требованиям

ТР ТС 021/2011 "О безопасности пищевой продукции", ТР ТС 022/2011: Пищевая продукция в части ее маркировки

Декларация о соответствии принята на основании

Протокол испытаний № ТР-809/-2 от 16.05.2017 г., RA.RU.21ПИ75, Испытательная лаборатория Общества с ограниченной ответственностью "Центр сертификации и экологического мониторинга агрохимической службы "Московский", от 29.04.2016, макет этикетки, письмо о соответствии производства ТР ТС 021/2011, ТР ТС 022/2011, ТУ 10.89.19-001-03732749-2016, Договор подряда б/н от 14.02.2017 г.

Дополнительная информация

Хранить в сухом, защищенном от попадания прямых солнечных лучей и недоступном для детей месте при температуре +25 °С в крытых складских помещениях в упаковке производителя. Срок годности 36 месяцев. Единый знак обращения на рынке государств-членов Таможенного союза и маркировка нанесены на этикетку.

Декларация о соответствии действительна с даты регистрации по 07.06.2020 включительно



Аверина Виктория Викторовна

(Ф.И.О. заявителя)

Регистрационный номер декларации о соответствии: ЕАЭС N RU Д-РУ.ФВ14.В.00437

Дата регистрации декларации о соответствии: 08.06.2017

Translated from Russian



EURASIAN ECONOMIC UNION DECLARATION OF CONFORMITY

Applicant, Divia-Pharm Limited Liability Company, OGRN: 1167847306582, Particulars of state registration: Certificate 78 No. 009555395 of 28.07.2016 in Saint Petersburg.

Address: 195112, RUSSIA, Saint Petersburg, Novocherkassky prospekt, 14, letter A, room 7H

represented by Director General Viktoria Viktorovna Averina

hereby declares that "Laminaria japonica micronized" (Laminaria japonica micronized), a powder for food industry (including for of dietary supplements) (package from 1 kg up to 25 kg).

Manufacturer Divia-Pharm Sakhalin Limited Liability Company against the order by Divia-Farm Limited Liability Company, Address: 693006, RUSSIA, Sakhalin Region, Yuzhno-Sakhalinsk, ul. Purkaeva M.A., Building 108 "A", office 11-12, Actual address: 694046, RUSSIA, Sakhalin Region, Anivsky District, Troitskoe settlement, ul. Centralnaya, house 9,
OGRN (Main State registration number): 1176501000928
HS Code of Economic Activity 1212290000, Serial Production,
Contractor's agreement - unnumbered - dated February 14, 2017, TU 10.89.19-001-03732749-2016

corresponds to the requirements of

TR TS 021/2011 "About safety of food products", TP TC 022/2011: Food products, its labelling

Declaration of conformity was accepted on the basis of:

Test report No. TR-809/-2 dated May 16, 2017, RA.RU.21ПИ75, Test laboratory of Center for Certification and Environmental Monitoring of the Agrochemical Service "Moskovsky" Limited Liability Company, dated April 29, 2016, label layout, letter of conformity of the production facilities TR TS 021/2011, TR TS 022/2011, TU 10.89.19-001-03732749-2016, Contractor's agreement - unnumbered - of 14.02.2017.

Additional information

Store in a dry place protected from direct sunlight and out of reach of children at a temperature +25°C in the covered warehouses in the manufacturer's package. Shelf life - 36 months. One common sign for the markets of the Customs Union member states and identification marks are stated on the label.

The Declaration of Conformity is valid from the date of registration till 07.06.2020 inclusive

/signature/

(signature)

L. S.

Viktoria Viktorovna Averina

(Applicant's name)

Seal: Divia-Pharm Limited
Liability Company * Saint
Petersburg * INN 7806245640

Registration number of the declaration of conformity: EAEU N RU Д-РУ.ФВ14.В.00437
Date of registration of the declaration of conformity: 08.06.2017

-----End of translated document-----
-----Конец перевода документа-----

I, the undersigned certified translator Stanislav Igorevich Yurov, fluent in both Russian and English languages, confirm that the above is a true, accurate and complete translation of the attached document.

Я, дипломированный переводчик Юров Станислав Игоревич, владеющий русским и английским языками, подтверждаю, что выполненный мною перевод приложенного документа является правильным, точным и полным.

Translator Stanislav Igorevich Yurov
Переводчик Юров Станислав Игоревич

I hereby confirm the signature of the translator S.I. Yurov
Подпись переводчика С.И. Юрова подтверждаю

Entrepreneur
Предприниматель

V.G. Chepurnoy
В.Г. Чепурной



Seal: Saint Petersburg * Tsentralny District * Certificate No. 604 dated 14.08.2001 * Vosstaniya-6
Translation Agency * Individual Entrepreneur V. G. Chepurnoy

29.06.2017